

Wir danken herzlich



Für die mitfühlende Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben Vater, Lebenspartner, Bruder, Götti, Onkel, Cousin, Schwager, Freund und Arbeitskollegen

Hans-Rudolf «Rüedu» Scheidegger

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen. Sie sind uns Trost und geben uns Kraft.

Ganz besonders danken möchten wir Frau Pfarrerin Sabina Ingold für ihre trostspendenden Abschiedsworte und die schön gestaltete Abdankungsfeier. Die Abschiedsworte seiner Arbeitskollegen und ihre Anwesenheit haben uns tief berührt.

Ebenso richten wir unseren Dank an Frau Yvonne Tschanz und Daniel Lochbrunner vom Bestattungsdienst für die einfühlsame Beratung und Begleitung.

Im Weiteren danken wir für die schönen Kränze, Blumen, Karten und sonstigen Spenden sowie allen, die Ruedi anlässlich der Trauerfeier die letzte Ehre erwiesen haben.

Thun, im Dezember 2016

Die Trauerfamilie